



Dossier de sponsoring sportif

Equipe Mixte Compétiteurs Internationaux - Danse Bachata
– formée par la Shine Académie (69)

Présentation

LA SHINE ACADEMIE

La Shine Académie a été créée le 25 Mai 2016 dans le but de développer les activités de danses et de fitness, de sport pour tous, intergénérationnel, tous niveaux, de loisirs et compétitions ainsi que pour la création d'événements permettant de partager une passion commune.

La Shine Académie est une école réputée, basée à Chassieu (LYON), représentée par Monsieur ELAMARI Yannick. Elle est connue pour ses professeurs expérimentés dans leurs pédagogie.

Monsieur Yannick ELAMARI, directeur et professeur de danse, utilise ses compétences pour former des danseurs à de multiples compétitions. Son professionnalisme attire l'attention puisqu'il a permis à de nombreux élèves d'obtenir des titres de Champions de France, d'Europe et du Monde.

En 2022, Il décide de se lancer dans la création de deux équipes: Les Queens of Bachata et les Kings of Bachata, en sélectionnant des danseurs talentueux, prêts à se consacrer à maîtriser et à présenter la bachata d'une manière expressive et captivante. L'objectif étant de promouvoir et populariser la bachata en tant que forme artistique à part entière, en partageant leur passion et leurs expertises lors de compétitions nationales et internationales.



Les Kings et les Queens - Historique



CRÉATION DE LA TEAM EN 2022, COMPOSÉE DE 12 DANSEURS, DANS LE BUT DE PARTICIPER AUX CHAMPIONNATS DU MONDE 2022 A CANCUN (MEXIQUE)

RÉSULTATS OBTENUS : VICES CHAMPIONS DU MONDE 2022 ET CHAMPIONS DU MONDE 2023



CRÉATION DE LA TEAM EN 2022, COMPOSÉE DE 11 DANSEUSES, DANS LE BUT DE PARTICIPER AUX CHAMPIONNATS DU MONDE 2022 A CANCUN (MEXIQUE)

RÉSULTATS OBTENUS : TROISIÈMES MONDIALES 2022 ET CHAMPIONNES D'EUROPE 2023

Le projets Kings and Queens 2024

Unir nos forces pour triompher

Après ces deux années de réussites en compétitions pour les Kings of Bachata et les Queens of Bachata, Yannick ELAMARI a décidé d'unir les forces de ses deux équipes en créant une équipe mixte afin de représenter la France à l'international. Un nouveau projet plein d'ambitions pour 2024.

Leur récente renommée à donné lieu à une opportunité unique et inédite en France :

Pour cette nouvelle saison, l'équipe intègre deux grands noms de la compétition, Daniel ZAPATA et Fernando MORA, multi-titrés mondiaux, qui nous viennent tout droit du Mexique.





Notre palmarès

Après 2 années d'existences nous sommes déjà :

- Champions et vices-championnes de France 2023 – Fédération Française de Danse
- Champions d'Europe 2023 - European Salsa Bachata Cup
- Vice-champions du monde 2022 & Champions du Monde 2023 – Euroson Latino World Salsa Championship
- Médaille de Bronze 2022 - Euroson Latino World Salsa Championship

Nos projets 2024

OAXACA Salsa & Bachata Paramount Cup

Compétition internationale Bachata et Salsa, qualifiante pour les mondiaux.

11 au 17 mars 2024

OAXACA, MX

Roma Latin Dance League

Compétition internationale Bachata et Salsa, qualifiante pour les mondiaux.

8 et 9 juin 2024

ROME, IT

Euroson Latino World Salsa Championship

Championnat du monde

2 au 6 décembre 2024

PUEBLA, MX

Championnat de France

3 et 4 mai 2024

Qualifiants pour les mondiaux si nous remportons un titre de Champions.

Permet l'affrètement aux mondiaux, par la FFD SBK

La Negra Pasos Libres

Compétition internationale Bachata et Salsa, qualifiante pour les mondiaux.

24 au 27 juin 2024

ALICANTE, ESP



Détails des coûts et budget prévisionnel annuel

Budget 2024 - Team K & Q of bachata

Type	Montant	Financement Danseurs	Financement Shine Académie
Location salle cours (8 mois)	3200		3200
Location salle entrainements	480	480	
Costumes Danseuses (robe)	2086		2086
Costumes Danseurs (haut+pantalon)	4010		4010
Chaussures Danseurs	2210	2210	
Coachs nationaux	5400	5400	
Coachs internationaux et frais	3400		3400
Frais compétitions (transport, hébergement, droit de dossard)			
Championnat régional Vichy 4 février	1260	980	280
Coupe de France Chassieu 23 février	140	140	
Championnat Mexique - Oaxaca 11-17 mars	14980	11900	3080
Championnat de France - Nice 3 mai	2660	2380	280
Championnat d'Europe - Rome 8 juin	5325	5325	
Compétition internationale - Alicante octobre	5325	5325	
Championnat du monde Mexique - Puebla 7 décembre	20550	13050	7500
	TOTAL FRAIS	Totaux Danseurs	Totaux Shine Académie
TOTAUX	71026	47190	23836
	Danseurs individuel	3370,714286	

Notre objectif - notre vision

Le mélange entre le lien social fort entre les pratiquants, la richesse de la culture liée à ces danses, et comment chaque pays s'approprient son évolution, est . Dans chaque coin du monde, ces deux danses sont pratiquées différemment, avec des influences d'autres styles : contemporain, jazz, hip hop, zouk brésilien.

La beauté de la pratique réside dans le fait qu'un danseur italien et une danseuse française peuvent partager une danse ensemble, sans se connaître, sur n'importe quelle musique, en ayant des cultures de pratiques différentes. Leur connexion naît grâce à une fondamentale : les codes de la « sociale » (nom donnée aux pratiques libres après les cours de technique).

Nous nous sentons appartenir à une communauté depuis notre premier jour, et nous souhaitons contribuer à faire grandir ce milieu chaque jour, par notre implication.

Avant d'être compétiteur, nous sommes tous deux des amoureux de la scène. Le show est encore très peu installé dans ce milieu, et l'une des meilleures manières d'en faire au plus haut niveau, est la compétition.

Pour nous, la compétition met en lumière l'excellence de ce milieu. C'est une opportunité exceptionnelle de performer en couple, en solo, en duo et en équipe, et ainsi d'avoir une formation complète au plus haut niveau. Elle demande une discipline accrue, un engagement sans faille, un fort esprit d'équipe et surtout, beaucoup de persévérance.

Au-delà de la performance, nous souhaitons inspirer les générations futures, à suivre leur cœur et à ne jamais se limiter à ses croyances.

Ainsi, pour ne pas limiter nos actions et notre impact, nous avons besoin de vous !



Devenir partenaires

Plusieurs accords sont possibles, matériels ou financiers. Selon vos souhaits d'engagement.

Financez nos équipements :

Le financement de nos équipements peut vous permettre de nous soutenir seulement ponctuellement.

Pour ce modèle de financement, nous ouvrons l'échange sur les contreparties.



**12 Peignoirs entre-
scènes floqués**

600€



**12 Vestes
floqués**

1200€



**12 paires de
Chaussures**

2400€



12 Costumes

4500€

Votre visibilité – notre communication

Notre communication passe à 70% par nos réseaux sociaux. Nous disposons de deux pages actuellement.

- Les Kings sont suivis par 865 personnes sur Instagram. Sa vidéo la plus populaire a atteint les 6k vues avec une moyenne de 3k par vidéos.

Grâce à notre passion, les personnes qui nous suivent sont partout en France (40% lyonnais, 40% autres régions et 20% Espagne, Mexique et Italie).

- Les Queens ont également plus de 800 suivis, et ont une communauté qui les soutient énormément. Elles ont récoltés plus de 90 lots par dons d'entreprises partenaires locaux, et 1500^e de participation.

Ses réseaux sociaux sont très suivis au local, et il a un très fort impact sur la communauté des danseurs.

Nous vous proposons de bénéficier d'actions de visibilité en contrepartie d'un montant attribué, selon ces modèles :

Packs Sponsoring – Tarif TTC Annuel	3 mois	6 mois	1 an
Pack 1 : Com' digi	1800€	3000€	4800€
Pack 2 : Com globale	3000€	4800€	7200€
Pack 3 : Com globale et Events	-	10800€	20400€

Détail Packs Sponsoring

Tarif TTC Annuel	3 mois	6 mois	1 an
Pack 1 : Com' digi	<ul style="list-style-type: none"> Ajout de votre logo en début de chaque vidéo publiée (compétition et autres) Logo sur chaque flyer d'évènements auquel nous participons (shows, stages etc..) 	<ul style="list-style-type: none"> Une story par mois pour parler de votre entreprise 	<ul style="list-style-type: none"> Mention de vos réseaux sociaux sur chaque publication et story compétitions et d'entraînement
Pack 2 : Com globale	<ul style="list-style-type: none"> Comprend le pack 1 S'ajoute : <ul style="list-style-type: none"> le flochage de votre logo sur nos tenues d'entraînement, veste et peignoirs 		<ul style="list-style-type: none"> Mention de vos réseaux sociaux sur chaque publication et story compétitions et d'entraînement
Pack 3 : Com globale et Events	Minium 6 mois d'engagement Comprend le pack 1 et 2	<ul style="list-style-type: none"> Une Intervention sur l'année, au sein de votre entreprise (show, conférence, stage découverte de la discipline) <i>Modalités à discuter ensemble.</i> 	<ul style="list-style-type: none"> Une Invitation par saison, à une compétition de votre choix (billet spectateur payé uniquement, déplacement à vos frais)

Notre réseau – votre rayonnement

- Lyon - Notre lieu d'entraînement : Nous sommes coachés et accompagnés par l'association *Shine Académie* (Chassieu) qui est le plus grand acteur de la compétition SBK en France. Elle forme une centaine de compétiteurs chaque année. Notre présence régulière dans les locaux permet aussi de toucher les 400 adhérents de l'école.
- Les évènements de la Shine : organise des évènements comptant plus de 5000 personnes par week-end. Le public varie selon les évènements. Allant de 50% de locaux et 50 % autres régions françaises, à 50% d'autres pays. A ces occasions, nous réalisons nos shows, et sommes bénévoles, et nous pourrions mettre en avant nos sponsors pour faire rayonner votre marque. Evènement diamond : <https://bachataloves.me/event/diamond-bachata-festival-2023/>
- France Entière : La composition de notre équipe est riche par nos implantations géographiques : Lyon, Clermont-ferrand, Valence. Plusieurs membres sont investis dans la vie associative dans leurs communes (*développer ushine, nfs etc...*)

La cible : adultes, actifs de plus de 30 ans (70%) et jeunes actifs (30%), CSP Moyenne et CSP + habitants le bassin clermontois.

- Compétitions internationales : Elles sont aussi un lieu de regroupement des différentes écoles françaises, ce qui représente une centaine de compétiteurs français. On y retrouve des familles entières qui accompagnent leurs plus jeunes espoirs.

Le mécénat

SPONSORING OU MÉCÉNAT ? OBTENIR DES AVANTAGES FISCAUX NON NÉGLIGEABLES AVEC LE MÉCÉNAT

- Le mécénat est aussi un soutien apporté par une entreprise ou un particulier mais sans contrepartie aucune. Il s'agit donc d'un acte à titre gratuit. Tout comme le sponsoring, le mécénat offre des avantages fiscaux :
 - Pour une ENTREPRISE : les versements, pris dans la limite de 0,5% du chiffre d'affaires hors taxes, effectués par les entreprises assujetties à l'impôt sur le revenu ou à l'impôt sur les sociétés, au profit d'organismes d'intérêt général ayant un caractère sportif, ouvrent droit à une réduction d'impôt égale à 60% de leur montant. (Article 238. bis du Code général des impôts).
 - Pour un PARTICULIER : les sommes, prises dans la limite de 20% du revenu imposable, qui correspondent à des dons et versements effectués par les contribuables domiciliés en France, y compris l'abandon exprès de revenus ou produits, ouvrent droit à une réduction d'impôt sur le revenu égale à 66 % de leur montant. (Article 200 du Code général des impôts).

www.vosdroits.service-public.fr

Pour tout sponsoring, nous nous engageons à vous fournir une facture en bonne-et-dûe forme ce qui vous permettra de déduire fiscalement la somme versée ou de bénéficier d'une déduction d'impôts de 60 % pour tout mécénat.

Contacts

Sirine BELKHIR : 06 20 86 96 33 –
sirine.belkhir13@gmail.com – (Référente
sponsoring et mécénat Kings and Queens)

Yannick EL AMARI : 06 59 63 69 49 –
elamariy@gmail.com (Manager,
Chorégraphe et Fondateur de la Shine
Académie)

